
Qu’est-ce qui vous a semblé

le plus dur en venant faire

vos études à Toulouse?

Se retrouver lâchée dans la vie 
étudiante, isolée par rapport à la 
famille ! Heureusement on était 
toutes les trois en foyer les deux 
premières années d’étude, ce 
qui est une super transition entre 
famille et appartement. Marie-
Élisabeth a vécu une année seule 
et difficile à cause de la solitude.

Comment avez-vous

découvert le principe

de Jéri’coloc et qu’est-ce

qui vous a séduit dans cette

façon de vivre?

On en avait entendu parler par la 
paroisse étudiante, Émilie avait un 
ami en Jéri’coloc qui en témoi-
gnait avec joie ! En cours d’an-
née, on s’est dit que ça pouvait 
être bien de devenir nous aussi 
une Jéri’coloc. Le fait de prier 
ensemble une fois par semaine 
nous séduisait : c’était l’occasion 
de sortir et de partager nos inten-
tions de prière, nos joies et nos 
coups durs, tout ça dans la prière.

La charte des Jéri’coloc

encourage les étudiants à

suivre une sorte de règle de

vie à plusieurs. Quelle place

occupe-t-elle dans votre

organisation?

On ne se réfère pas beaucoup à 

la charte ; les deux points prin-
cipaux que nous en avons rete-
nus et que nous appliquons sont 
la prière et un repas au moins 
une fois par semaine ensemble ! 
Cela ne nous empêche pas de 
nous organiser dans notre coloc 
(courses, ménage etc.) et de se 
dire les choses quand besoin est ! 
Durant les examens, on se sert 
les coudes: généralement quand 
il y en a une en exam’ les deux 
autres ne le sont pas, ce qui nous 
incite à faire attention les unes 
aux autres (pour les repas, le bruit 
dans l’appart, etc.).

Quels sont les avantages

et les inconvénients d’un tel

système?

Pour les avantages : la prière. 
Elle nous a appris à mieux nous 
connaître les unes les autres en 
profondeur et cela nous a donné 

un cadre de vie. Les inconvé-
nients, on ne les a pas encore 
trouvés !

Que représente pour vous

le fait de placer Jésus

au centre de votre vie?

Mettre Jésus au cœur de notre 
coloc a tout changé ; on sent 
qu’Il est là au milieu de nous, 
c’est comme si c’était le qua-
trième coloc ! Ca nous a per-
mis d’avancer toutes les trois 
ensemble et de nous tirer vers 
le haut ; en parallèle chacune 
avance personnellement dans sa 
vie spi. Le fait de mettre Jésus au 
cœur de notre vie étudiante et de 
le prier ensemble ? Cela a créé 
des liens d’amitié très forts car 
ils sont ancrés dans le Seigneur.

Propos recueillis par
Bénédicte Rigou-Chemin

Les Jéri-Coloc de la paroisse étudiante

Jésus au cœur 
de notre coloc

Marie-élisabeth, Christelle et émilie sont venues à Toulouse pour faire 
leurs études. après deux années en foyer ou studio, elles ont découvert 
la formule des Jéri’coloc de la paroisse étudiante. Une formule  pétillante 
de joie de vivre, avec, au centre, la fraternité et l’entraide spirituelle.

« Mettre Jésus 

au cœur de notre 

coloc a tout 

changé ; c’est 

comme si c’était 

le quatrième 

coloc. » 
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• Contact : étudiants 

ou propriétaires, si 

vous êtes intéressés,

faites vous connaître 

auprès de Véronique 

Acévès :

Tél. : 07 70 15 75 55 

jericoloc@gmail.com

Facebook : Pink Lady 

de Pasto.
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